

ÉLECTIONS LÉGISLATIVES DES 30 JUIN ET 07 JUILLET 2024
20^e circonscription du Nord

**PIERRE-LUC
VERVANDIER**
SUPPLÉANT : SOPHIAN JAARANE

ENSEMBLE POUR LA RÉPUBLIQUE

Madame, Monsieur,

Les 30 juin et 7 juillet prochains, vous allez élire votre député dans un moment déterminant pour l'avenir de la France.

Dans les urnes, vous aurez le choix entre la fracture de notre nation proposée par l'extrême-droite, la combinaison électoraliste de partis de gauche qui ne sont d'accord sur rien, ou **une majorité républicaine et démocrate qui porte une ambition de réconciliation et de progrès pour notre pays et sera une force inspirante pour l'Union européenne.**

Ces deux dernières années, l'Assemblée nationale a été le lieu de toutes les provocations. Cela ne mène à rien et accentue les fractures dans notre pays. De son côté, le MoDem a tendu la main, chaque fois que cela était possible, aux députés constructifs de tout bord politique, afin que le dialogue et le consensus l'emportent sur les oppositions de principe et le blocage des Institutions. C'est comme cela que je souhaite travailler pour la France et les Français à l'Assemblée nationale.

Démocrate, humaniste, soucieux de l'écoute et du respect des uns des autres, je souhaite apporter au Parlement français l'esprit de **compromis** de nos amis belges.

Territoire de dialogue entre les deux pays, la 20^e circonscription du Nord est à l'image de mon quotidien depuis 14 ans. Belgique et France sont deux pays voisins et nous avons beaucoup à nous apporter les uns les autres. Dans la circonscription comme à l'Assemblée nationale, je souhaite apporter un regard neuf. Nous pouvons et nous devons nous inspirer de ce qui fonctionne le mieux dans les autres pays de l'Union européenne. En France, le retrait des services publics, les difficultés à se soigner, les difficultés à trouver un établissement pour les dernières années de nos aînés ne sont pas acceptables. **Une nouvelle fracture s'installe : la fracture numérique. Nous devons trouver des solutions pour que personne ne soit mis sur le côté ou déclassé.**

Chacun doit pouvoir vivre dignement de son travail.

- Nous devons imaginer des dispositifs pour inciter les entreprises à créer des emplois dans les territoires où le taux de chômage est important.
- Nous devons aussi faire en sorte que les personnes en situation de handicap puissent avoir plus facilement accès à des formations et à des emplois.

Élu à l'Assemblée nationale, j'ai la volonté d'être un député au centre, capable de discuter avec les uns et les autres pour trouver des solutions tous ensemble.

Ayant eu la chance de beaucoup voyager en Europe, j'inviterai les autres députés à s'inspirer de ce qui se fait de bien ailleurs. Nous ne devons plus nous enfermer dans des postures gauche/droite stériles qui ne mènent à rien. Je considère que la construction européenne est le bien le plus précieux que la génération précédente nous a laissé, je me battrai de toutes mes forces pour que le gouvernement prochain soutienne autant que possible ce qui nous lie tous ensemble sur notre beau continent.

- Très concrètement, souhaitons-nous une double frontière avec la Belgique avec les longues files d'attente sur l'autoroute ?
- Souhaitons-nous renoncer à protéger notre environnement alors que nous savons que le sol et l'air que nous polluons impactent directement notre santé et celle de nos enfants ?

**Pour une France réconciliée et rayonnante en Europe,
je vous prie de m'accorder votre confiance.**


Pierre-Luc VERVANDIER

Si vous décidez de me faire l'honneur de vous représenter à l'Assemblée nationale, **je porterai, aux côtés de mes collègues MoDem, les valeurs de respect et d'écoute** pour une coalition d'idées et de projets, redonnant au Parlement un pouvoir qui lui a trop souvent échappé dans l'histoire de la V^e République. Ainsi, **il est de notre devoir de :**



Rétablir nos comptes publics, par une **réduction ciblée des dépenses, la lutte contre la fraude fiscale et sociale, un soutien à la politique de croissance** qui porte ses fruits depuis 2017, mais aussi avec **davantage de justice fiscale**, car nul ne doit pouvoir échapper aux efforts de solidarité que l'ensemble de la Nation doit fournir. Ceux qui ont les moyens devront contribuer plus.



Orienter les bénéfices des entreprises vers l'investissement et la redistribution aux salariés. L'avenir économique et social est entre nos mains, il peut être préparé.



Permettre l'accès à un logement digne pour tous, clé pour réduire la fracture entre les Français et **répondre aux enjeux de pouvoir d'achat** des Français et aux **fractures territoriales. Augmenter les aides pour la rénovation.**



Restaurer la sécurité, par une **augmentation des moyens de nos forces de l'ordre et de notre justice,** une adaptation de notre droit aux **nouvelles menaces** et une **lutte acharnée contre les incivilités.**



Entreprendre la modernisation de nos institutions pour un **Parlement renforcé et davantage représentatif**, car chaque citoyen mérite d'être représenté ; en poursuivant aussi la **décentralisation et en revalorisant le rôle des élus locaux.**



Simplifier le mille-feuilles administratif. Pour un grand **plan de réduction des normes.** Ces normes sont devenues illisibles et paralysantes pour les citoyens et les entreprises. Il s'agit de faire simple et efficace, pour tous. Rouvrir des guichets, là où ils ont tous été fermés.



Renouer le fil du dialogue social, en particulier avec les forces syndicales réformistes, pour appeler un projet de loi sur le **bien-être au travail**, relancer un système plus juste de **retraite par points**, afin de laisser le choix aux Françaises et aux Français de leur âge de départ à la retraite et **favoriser la transmission des compétences entre les générations.**



Refonder les bases de l'école de la République, dans une relation de **confiance avec le corps éducatif**, en dés-administrant l'Éducation nationale, augmentant les moyens (dont les salaires des enseignants) et en restaurant le calme dans nos classes.



Pierre-Luc VERVANDIER
candidat titulaire

Vice-Président du Mouvement démocrate des Français à l'étranger.

Candidat sur la liste Besoin d'Europe 2024.

Passionné d'Europe, heureux de passer la frontière franco-belge toutes les semaines.

37 ans.



Sophian JAARANE
candidat suppléant

Citoyen engagé dans le Nord.

Historien, passionné par l'histoire de la région Hauts-de-France.

Conseiller de quartier à Lille siégeant dans le groupe " Faire respirer Lille ".

29 ans.

Absent pour le vote ? **Pensez à la procuration !**
ensemble-2024.fr/procurations



Pierre-LucVervandier



@PL_Vervandier



avec le soutien de
François BAYROU

MOUVEMENT
DEMOCRATE

RENAISSANCE

HORIZONS

ENSEMBLE